

Stadtrat stimmt über Namen ab

Verbindungsweg zum Lichtblick heißt Treffpunkt Bürgergarten

BURGBERNHEIM – Am Ende machte eine Kombination das Rennen: Der Verbindungsweg zwischen dem Seniorenzentrum Lichtblick und der Kernstadt erhielt vom Stadtrat in der Sitzung am Donnerstagabend den Namen Treffpunkt Bürgergarten.

Eine Liste mit einer Handvoll potenzieller Namen verlas Stefan Schuster, der sich in einer früheren Sitzung des Gremiums für eine Benennung des Weges stark gemacht hatte. Laubenweg gehörte ebenso zu den Vorschlägen wie Bürgergarten, Zum Bänkla, Zum Pavillon oder Zum Treffpunkt. Mehrheitlich sprachen sich die Stadträte nun für Treffpunkt Bürgergarten aus, Dietmar Leberecht stimmte dagegen. Wie berichtet hatte die SPD im Vorfeld mehrfach die hohen Kosten für die Wegverbindung kritisiert.

Die angrenzenden Grundstücke sind von der Benennung nicht betroffen, betonte Bürgermeister Matthias Schwarz. Die bestehenden Adressen blieben erhalten. Was die potenziellen Baugrundstücke am südöstlichen Rand des Weges angeht, werden diese, so sie erschlossen werden, voraussichtlich in die Straßenführung der Schwebheimer Gasse eingebunden. Die offizielle Einweihung des Verbindungswegs Treffpunkt Bürgergarten beginnt am Sonntag, 10. Juni, um 14 Uhr.